

Le comité de Saint-Jeannet

Le 24 juin dernier, le comité du Souvenir Français de Saint-Jeannet a organisé une visite à l'initiative de Marc ENDINGER.



16 adhérents du comité ont découvert, le matin, les secrets du fort d'Agaisen sous la conduite passionnante d'un des membres de l'association qui maintient le site en état. Ce fut une découverte surprenante de ce véritable musée sous terre.



Puis, l'après-midi, ils ont visité le fort du Barbonnet (aussi connu sous le nom fort du Suchet), sous la conduite tout aussi passionnante de Marc ENDINGER, également administrateur de l'association « Eidelweiss Armée des Alpes ».





Cette excursion fut une première pour le jeune comité de Saint-Jeannet, qui a réjoui tous les participants et leur a donné une forte envie de renouveler cette forme de manifestation mémorielle et conviviale.